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会議次第 

１ あいさつ 

２ 委員自己紹介 

３ 議題 

（１）新磯地区まちづくり会議会則の一部改正について 

（２）役員の選出について 

（３）その他まちづくり会議が必要と認めた団体及び個人について 

（４）令和元年度（平成３１年度）活動報告について 

ア 令和元年度（平成３１年度）活動報告について 

イ 令和元年度（平成３１年度）地域活性化事業交付金活用

事業について 

（５）令和２年度新磯地区まちづくり会議について 

（６）新磯地区まちづくりを考える懇談会について 

   ア 令和元年度 新磯地区まちづくりを考える懇談会結果報

告について 

   イ 令和２年度 新磯地区まちづくりを考える懇談会開催予

定日について 

（７）新磯地区地域防災計画の改正について 

４ その他 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（◎は会長の発言、○は委員の発言、△は事業実施者の発

言、●は事務局の発言） 

 

１ あいさつ 

穂苅会長あいさつ 

（以下、穂苅会長が議長を務め、次第に従い議事を進行した。） 

菅谷区長あいさつ 

２ 委員自己紹介 

 委員、事務局職員の自己紹介を行った。 

３ 議題 

（１）新磯地区まちづくり会議会則の一部改正について 

事務局より改正内容（案）について説明の後、質疑応答を行った結果、委員の賛成

多数により、会則を一部改正することについて承認された。 

《主な意見・質疑等》 

○ 幹事をなくした理由は何か。 

● 以前は４地区の会長が幹事の役割を担っていたが、正副会長会議において大

筋を決めていたこともあり幹事会は開催していなかった。また、委員の皆様も

多忙であり、会の縮小のため幹事を削除した。 

○ 正副会長会議でしっかり決めているので、幹事をなくしても問題なしとして

考えてよろしいか。 

◎ その考えで問題ない。 

 

（２）役員の選出について 

事務局より、役員（案）について説明の後、役員（案）の内容で承認された。 

 

（３）その他まちづくり会議が必要と認めた団体及び個人について 

事務局より、選任の可否について提案の後、会長より地域の担い手、若者の参画を

目的に今年度も選任したい旨の説明があった。質疑応答を行った結果、次回の会議に

候補者を提示することとなった。 

《主な意見・質疑等》 

  〇 会長の言うとおり、若者、地域の担い手を選出した方が良い。 

  ◎ 後日役員会を開催し、候補者を選定する。次回の会議において選任案を提示 

するのでご審議いただきたい。 

 

（４）令和元年度（平成３１年度）活動報告について 



ア 令和元年度（平成３１年度）活動報告について 

イ 令和元年度（平成３１年度）地域活性化事業交付金活用事業について 

事務局より説明の後、意見交換が行われた。 

《主な意見・質疑等》 

○ ＡＫＰ４８について持ち帰りマップを 1万部作成しているが、配布したのは

何部か。 

△ 配布枚数は７９７８部となっている。 

〇 ３団体が行った事業のうち、継続事業はあるか。 

● すべて１年目の事業であり、新規事業となっている。 

〇 購入した備品（横断幕等）は有効利用出来ると考えるが、どのような方法を

考えているか。 

△ 購入した備品は有効利用出来ると考えている。横断幕等は継続して利用して 

いくとの方針である。 

 

（５）令和２年度新磯地区まちづくり会議について 

事務局より委員の皆様に発言メモを基に発言していただくようお願いした。質疑応

答を行った結果、次回の会議までに検討テーマ（案）を提示することとなった。 

 

《主な意見・質疑等》 

〇 議事録は作成されるのか。 

  ◎ 作成し、ホームページに掲載される。   

 〇 資料３のまちづくり懇談会で議論されているテーマを取り上げてはどうか。 

〇 社会福祉法が昨年改正されており、令和３年度からスタートする。社会福祉

法の３つの柱である、「高齢者」、「障がい者」「子ども」について、「相談をワン

ストップで行う」、「社会参加の促進」、「地域づくりの支援」について取り上げ

たらどうか。 

  〇 自治会の新規会員を増やすための方策を考えていったらどうか。 

・集合住宅はオーナーを説得することで店子も自治会に入りやすくなる。 

・戸建て住宅については、今まで努力したことを継続することが重要。 

・加入についてのメリット、デメリットを整理し、新しい住人にＰＲするこ 

とで、自治会加入増加に繋がるのではないか。 

  〇 分かりやすい防災マップの作成、防災訓練について考えていってはどうか。 

◎ 貴重な意見をいただきありがとうございます。いただいた意見を踏まえなが 

ら、役員会で検討し、次回の会議までに検討テーマ（案）を提示したい。 

 

（６）新磯地区まちづくりを考える懇談会について 



   ア 令和元年度 新磯地区まちづくりを考える懇談会結果報告について 

   イ 令和２年度 新磯地区まちづくりを考える懇談会開催予定日について 

事務局より結果報告及び今年度開催予定日について説明の後、質疑応答を行った結

果、今年度のまちづくりを考える懇談会の開催の可否及び日程調整については、役

員会等で決めていくこととした。 

《主な意見・質疑等》 

〇 東京ではコロナ感染者が増えている。また、議論する内容が決まっていない

ことから開催は困難ではないか。 

  ◎ 現状を考えると何も決まっておらず、コロナの影響で会議が開催出来なくな

る可能性もあることから懇談会の開催は難しいのではないか。 

 新磯地区の現状を知ってもらういい機会でもある。できれば開催したいと思

っている。 

〇 市側とコミュニケーションをとることは非常に大事。市側及び新磯地区側の 

出席者を絞って開催するのはどうか。市側（市長、区長）、新磯地区側（役員）

でやることはできないか。そうすれば３密は防げる。 

〇 スマホ、テレビ会議などの方法を考えてほしい。 

  

◎ 役員会、事務局で打合せをして市側とコンタクトをとりながら決めていきた 

い。 

 

（７）新磯地区地域防災計画の改正について 

会長より、新磯地区防災計画の改正について提案があり、委員の賛成多数により改

正をしていくことについて承認された。 

《主な意見・質疑等》 

◎ 作成から５年が経過しており、昨今の状況の変化を踏まえ、あらためて専門

部会を立ち上げて議論を深めて作成していきたいと考えている。 

◎ 提案に対して賛成の方は拍手をお願いしたい。（賛成多数） 

◎ 今後、専門部会を立上げ、検討していきたい。途中経過は適宜報告します。 

 

４ その他 

〇 最近子どもがスケートボードで遊んでおり、接触しそうになり非常に危ない。 

注意喚起できないか。 

◎ 最近ヘルメットを被らず自転車に乗っている小学生がいるとの指摘があった

ため、校長先生に話したら、早速ホームページにヘルメットの着用について回

覧する文章が掲載されていた。今の話しも小学校に話しておく。 

〇 防災計画改正の話しがあったが、風水害の避難場所が去年より新磯小学校か



らプレ実証フィールドに変更されている。改正については、避難方法など細か

な調整も含めて議論してほしい。 

◎ 変更した部分も含めて防災計画の変更をしていきたい。 

〇 小学校前の桜並木について、桜の補植と維持管理を提案したい。桜並木は交

通の問題等で伐採した。安全も大切だが景観等も大事である。バランスを考え

ながら維持管理していくことが大切。 

◎ 桜並木の伐採については、安全上の問題も考えながら検討した。また、樹木 

医にも見てもらっており、まちづくり会議の総意として伐採してもらった経過 

がある。 

地域としては名所にもなっているので、維持していきたいと思っている。補

植についても、現在、観光協会と検討中である。 

  

 

 

 

 



新磯地区まちづくり会議委員出欠席名簿 

〔役員 ◎：会長 □：副会長〕 

№ 団体名・役職等 氏 名 出欠席 

1 新磯地区自治会連合会 会長 ◎ 穂 苅 健 二 出席 

2 新磯地区自治会連合会（上磯部自治会連合会） 副会長  野 頭 重 一 出席 

3 新磯地区自治会連合会（下磯部自治会連合会） 副会長  新 井 正 雄 出席 

4 新磯地区自治会連合会（勝坂自治会連合会） 副会長  鈴 木 真 司 出席 

5 新磯地区自治会連合会（新戸自治会連合会） 副会長  門 馬 義 信 欠席 

6 南区安全・安心まちづくり推進協議会新磯支部 副支部長 溝呂木   孝 出席 

7 相模原南交通安全協会新磯支部 支部長 中 村 大 義 欠席 

8 相模原市消防団南方面隊第２分団 副分団長 井 上 英 樹 出席 

9 新磯地区社会福祉協議会 会長 □ 安 藤 義 三 出席 

10 新磯地区民生委員児童委員協議会 会長 □ 佐 田 昌 史 出席 

11 新磯地区老人クラブ連合会 会長 髙 瀬   弘 出席 

12 新磯地域包括支援センター 施設長 島 村   正 出席 

13 新磯観光協会 会長 岡 田 茂 利 出席 

14 相模の大凧文化保存会 会長 川 﨑 勝 重 出席 

15 芝ざくらまつり関係団体（相模川芝ざくら下磯部愛好会） 会長 吉 山 茂 利 出席 

16 新磯公民館 館長 □ 幟 川 泰 夫 出席 

17 新磯地区青少年健全育成協議会 会長 曽 我 ユキ子 出席 

18 新磯地区健康づくり普及員協議会 代表 伊 藤   孜 出席 

19 青少年指導委員 代表 阿 部 和 夫 出席 

20 スポーツ推進委員 代表 飯 田   賢 出席 

21 相陽中学校ＰＴＡ 会長 太 下 なおみ 出席 

22 新磯商盛会 会長 高 山 幸 宏 欠席 

23 新磯地区みどり組合協議会 会長 加 藤   寛 欠席 

24 相模原市農業協同組合女性会新磯支部 支部長 田 中 淳 子 欠席 

25 新磯こどもセンター 館長 小 林 哲 也 出席 

26 相模原南児童ホーム 所長 曽 我 幸 央 出席 

27 新磯地区介護保険事業所等連絡会 代表 萩 原 正 晃 出席 

28 公募委員  田 所 利 一 出席 

 


